

#56: Neu: Ausschuss für magisches Recht + Zeitungen // Hallo, ihr Lieben! :heart:

Wir wünschen euch einen wundervollen vierten Advent! Weihnachten steht schon bald vor der Tür.
:heart:

Zur späten Stunde haben wir noch eine kleine Neuerung in unserer Jobliste, was das Zaubereiministerium betrifft. Nach einem Gespräch mit unserer lieben Cheshire, bei welchem uns aufgefallen ist, dass wir gar nicht so sicher sind, wie das Gericht in der magischen Welt eigentlich aussieht, haben wir ein bisschen nachgeforscht und sind auf den Council of Magical Law (bei uns: Ausschuss für magisches Recht) gestoßen. Der Ausschuss ist Teil der magischen Strafverfolgung und besteht aus Richtern und einer Jury. Hier wird über das Schicksal von überführten Kriminellen entschieden. Diese Abteilung findet ihr ab sofort in unserer Jobliste.

Der Ausschuss für magisches Recht ist ein Zweig der Abteilung für magische Strafverfolgung und setzt sich aus Richtern sowie einer Jury zusammen. Das Gremium hat die Entscheidungsgewalt, Kriminelle zu verurteilen und Informationen, welche ihnen von überführten Kriminellen gegeben worden sind, zu begutachten. Der Ausschuss für magisches Recht steht unter dem Zaubergamot. Da das Gremium sich immer wieder mit gefährlichen Kriminellen beschäftigt, arbeiten auch Wachen für den Ausschuss.

Wenn ihr also beispielsweise einen Richter oder einen Juristen/Juristen in Ausbildung spielt, könnt ihr jene eher hier hin packen statt in den Zaubergamot, denn der Zaubergamot ist noch einmal über dem Ausschuss und bildet beispielsweise nicht aus. Wenn ihr dahingehend etwas am Beruf eines bestehenden Charas ändern möchtet, meldet euch gerne bei uns! :heart:

Außerdem haben wir seit gestern zwei Zeitungen im Forum, welche von nun an aktiv ins InGame Geschehen miteinbezogen werden und an welchen auch ihr mitarbeiten könnt. Wir wollen die Zeitungen nutzen, um die InGame Geschehnisse zusammenzufassen, "Fake News" zu verbreiten und die einen oder anderen interessanten sowie lustigen Artikel zu schreiben. :D Es gibt einmal den Daily Prophet für die gesamte magische Bevölkerung sowie die Monthly Hogwarts für die Schülerschaft. Wer Lust hat, bei einer oder beiden Zeitungen mitzuarbeiten, kann sich bei der Redaktionssuche melden und in unsere virtuelle Redaktion auf Discord aufgenommen werden! Auch Gastautoren, die nicht regelmäßig, aber hin und wieder schreiben, sind sehr gerne gesehen. Für Artikel gibt es Belohnungen in Form von Hauspunkten und Gold! :)

Redaktionssuche Daily Prophet

Redaktionssuche Monthly Hogwarts

Wir hoffen, dass ihr einen gemütlichen Adventssonntag habt!

Liebe Grüße

Nathalie + Michelle